



DFS Deutsche Flugsicherung

BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND FEDERAL REPUBLIC OF GERMANY

DFS Deutsche Flugsicherung GmbH (German Air Navigation Services)

Büro der Nachrichten für Luftfahrer (Aeronautical Publication Agency)

Am DFS-Campus 7 · 63225 Langen · Germany

Redaktion/Editorial office: desk@dfs.de

<https://dfs.de>

AIP SUP

IFR 27/20

08 OCT 2020

Militärische Übung Cold Igloo (13 – 14 OCT 2020, 16 OCT 2020, 19 OCT 2020 und 21 OCT 2020)

1. Allgemeines

Für die militärische Übung Cold Igloo wird vorübergehend ein Gebiet mit Flugbeschränkungen eingerichtet sowie einige ATS-Strecken und Conditional Routes geschlossen.

2. Flugbeschränkungsgebiet "ED-R Corridor South"

2.1 Räumliche Ausdehnung

N 49 14 21 E 008 23 40 – N 48 38 16 E 009 58 46 –
N 48 37 30 E 009 42 07 – N 48 31 40 E 009 33 00 –
N 48 30 55 E 009 33 00 – N 48 58 56 E 008 18 50 –
N 49 00 16 E 008 20 54 – N 49 04 35 E 008 22 27 –
N 49 14 21 E 008 23 40.

2.2 Vertikale Begrenzung

FL120 – FL150

2.3 Art der Flugbeschränkungen

In dem vorstehend beschriebenen Gebiet sind Flüge von nicht an der Übung beteiligten Luftfahrzeugen nur nach Genehmigung durch die zuständige Flugverkehrskontrollstelle möglich. Durchflugfreigaben dürfen nur erteilt werden, wenn sich kein militärischer Verkehr in den Übungsgebieten befindet.

Flüge nach Instrumentenflugregeln werden von der zuständigen Flugverkehrskontrollstelle zu diesem Gebiet gestaffelt.

2.4 Aktivierungszeiten

13 OCT 2020 0700 – 1000
14 OCT 2020 1130 – 1530
16 OCT 2020 0700 – 1100
19 OCT 2020 1130 – 1530
21 OCT 2020 0700 – 1100

3. Einschränkungen für die Allgemeine Luftfahrt

3.1 Schließung von ATS-Strecken

Die Durchführung der Übung in den bestehenden Übungsgebieten ED-D101A (Deutsche Bucht), ED-R201 (TRA-Friesland) und ED-R202 (TRA-Weser-1) sowie die Einrichtung des oben beschriebenen Flugbeschränkungsgebietes erfordert die temporäre Schließung von einigen ATS-Strecken und Conditional Routes. Diese Schließungen werden per NOTAM und im European Airspace Use Plan (EAUP) veröffentlicht. Je nach Wetterlage und Übungsszenario werden nicht benötigte Streckenschließungen wieder aufgehoben.

3.2 Anhebung Flight Plan Buffer Zone ED-D101AZ

Die Obergrenze der Flight Plan Buffer Zone ED-D101AZ wird zu den folgenden Zeiten auf FL265 angehoben:

13 OCT 2020 0630 – 1030
14 OCT 2020 1100 – 1600
16 OCT 2020 0630 – 1130
19 OCT 2020 1100 – 1600
21 OCT 2020 0630 – 1130

Military exercise Cold Igloo (13 – 14 OCT 2020, 16 OCT 2020, 19 OCT 2020 and 21 OCT 2020)

1. General

A temporary restricted area will be established for the military exercise Cold Igloo and some ATS routes and conditional routes will be closed.

2. Restricted area: ED-R Corridor South

2.1 Lateral limits

N 49 14 21 E 008 23 40 – N 48 38 16 E 009 58 46 –
N 48 37 30 E 009 42 07 – N 48 31 40 E 009 33 00 –
N 48 30 55 E 009 33 00 – N 48 58 56 E 008 18 50 –
N 49 00 16 E 008 20 54 – N 49 04 35 E 008 22 27 –
N 49 14 21 E 008 23 40.

2.2 Vertical limits

FL120 – FL150

2.3 Type of flight restrictions

Flights within the above-mentioned restricted area by aircraft not participating in the exercise are possible only after prior permission from the competent ATC unit. Clearances to cross the restricted area may only be issued if there is no military air traffic in the exercise areas.

The competent air traffic control unit will maintain adequate distances from this area for IFR traffic.

2.4 Times of activity

13 OCT 2020 0700 – 1000
14 OCT 2020 1130 – 1530
16 OCT 2020 0700 – 1100
19 OCT 2020 1130 – 1530
21 OCT 2020 0700 – 1100

3. Restrictions for general aviation

3.1 Closure of ATS routes

The conduct of the exercise in the existing training areas ED-D101A (Deutsche Bucht), ED-R201 (TRA Friesland) and ED-R202 (TRA Weser 1) as well as the establishment of the restricted area described above will require the temporary closure of some ATS routes and conditional routes. The closures will be published by NOTAM and in the European Airspace Use Plan (EAUP). Depending on the weather conditions and the exercise scenario, route closures that are not required will be cancelled.

3.2 Raising of the flight plan buffer zone ED-D101AZ

The upper limit of the flight plan buffer zone ED-D101AZ will be raised to FL265 at the following times:

13 OCT 2020 0630 – 1030
14 OCT 2020 1100 – 1600
16 OCT 2020 0630 – 1130
19 OCT 2020 1100 – 1600
21 OCT 2020 0630 – 1130

